

「テレビで岩室が!!」

7月5日放送



去る五月二十八日に、岩
室温泉街を中心にテレビ番
組「特別機動捜査隊」の撮
映がおこなわれましたが、
いよいよ七月五日午後十時
からNSTテレビで放映さ
れます。

以上創立より現在に至る歴史の一部を紹介したい。この愛校心について述べたい。当校の出身者のうち郷里に止まらず遠く他郷に勇飛して活躍されている方は多いが、いつまでも母校を忘れず後輩のためにと援助協力を惜しまないようす

設時代の労者玉嶺義田の精神を受けつけ、教育振興こそ人づくりの根本であるとの伝統を生かして、これまでに多くの卒業生の皆さん元の人々の熱意の反映ではなかろうかとしみじみ思います。

本年度より村広報紙に
学校だよりの掲載が始め
られたことは、すでにご
承知のことと存じます。

間瀬小学校は、七月
十一月、三月の担当とい
ふことで、その内容を次
のように計画してみまし
た。よろしく願います。

七月 間瀬小学校の歴史
十一月現在の学校のすが

三月 間瀬小学校の未来

二、間瀬小学校の歴史の一
欄

日野(今
ば「押本村の地勢タルヤニ
島郡ノ最北隅ニシテ弥彦山
ノ乱波其三面ヲ畠基シ洋々
タル日本海ヲ……臣
其業タル甚大簡其職タル其
ダ素民夫レ愚ナラザルヲ
スルモ豈得バケンヤ
茲ニ明治六年学校開設ノ
御發布アルヤ本村戸長宝鑑
儀吉村民重立ト相謀リ一
小学校ヲ興サシコトヲ力メ
能ク其ノ願愚ラ撫論シ
ノ旨趣ラ貫キ同年九月遂ニ
当校ヲ創設シム云々」と記
されている。このように
かつては隔離された間瀬の
地でありながら、他にさき

・明治八年、全村の大火灾により学校も類焼したが、この惨事にめげず、すこしずつ新校舎の建設がなされた。
・明治十九年、数年来の弊により、村民の大半は根木失をとる生活を余儀なくされ、廢校や休校の声があがったが、氏は病床の身をおして、それを説き、教職員に経費の減を要請し、遂に休校を減らすことができた。
・明治四十年、郡長の村山に対する懇論により、校舎

近く改築の予定であるが、一面地区民にとっては代々の子弟を育んでくれたい出多現校舎が解体されるときの痛しさは骨肉の如きだらうか。時折訪れる年板や使い古された体育用具などに、昔を懐かしみみじみと感慨をもらしてられる。

間瀬小学校

学校だより



学校創立の功労者
宗 輪 儕 吉氏

がけていち早く学校を開設した先人の明は永く伝統となり、幾多の人材を輩出させた原動力となつた。

築の議おこり、十一月十一日現在地に新校舎の設立を見る。これが現在の南側教室を除く現校舎である。

は沿革史の示すところ
立以来の美風であつたこ
がうかがわれる。そのた
学校の施設設備の点から

死 亡 の 部 名		坂山大小堀楨成田玉寒木坂渡 爪崎平林川田中木江村下辺 純明紀和美さ真和邦悟貴智 子美代美香き一彦裕祥昭子早										出 生 の 部 名		婚 姻 の 部 名	
年 令	死 亡 月 日											生 年 月 日			前 住 所
21 78 79 72 79 13 61		6 6 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 4 4 4											和和中和和和和分		
6 6 6 6 5 5 5		7 7 28 27 27 27 24 17 13 13 9 23 21											納納之口納納納水		
18 4 2 2 29 23 22													4 6 村1 3 8 7 口		
群六六悦芳栄悦	世帯主	惣新誠徳秀信日真春達											4 6 村1 3 8 7 口		
司造郎雄男一郎		一登仁出智											4 6 村1 3 8 7 口		
岩石間岩石高間	部	油和和和西横橋和石岩和橈											4 6 村1 3 8 7 口		
瀬瀬		納納納納船曾納											4 6 村1 3 8 7 口		
室瀬4室瀬畠5	落	島1 1 8 6 越根本7瀬室6曾											4 6 村1 3 8 7 口		